
  Apprendre la marche en laisse
1.Habituez-le à porter un collier

Pour apprendre à marcher en laisse, votre chiot a besoin d'un collier confortable. Vérifiez

qu'il est bien ajusté : vous devez avoir juste la place de glisser deux doigts dessous. Si

votre chien essaie de se débarrasser du collier, distrayez le en lui donnant une friandise

ou en jouant avec lui. Petit à petit, augmenter le temps de port du collier. S'il n'y fait pas

plus attention que cela, vous pouvez lui laisser tout le temps

2.Attachez la laisse au collier et entraînez-vous à marcher dans le jardin

Avant de partir en ballade avec votre chiot, il faut d'abord l'habituer à être en laisse. Etre

en  laisse  est  une  sensation  nouvelle  pour  votre  chiot  et  il  a  besoin  de  s'y  habituer

progressivement. Laissez la laisse traîner derrière lui pour qu'il s'y habitue. S'il s'attaque à

la laisse, donnez-lui des friandises pour le distraire ou jouer avec lui. Une fois bien habitué

il est prêt à explorer le monde ! Attachez la laisse au collier et suivez votre chien dans le

jardin, en vous assurant que la laisse reste lâche. Après quelques minutes, enlevez la

laisse et  jouez ensemble, puis  réattachez la laisse et  marchez avec lui  où il  veut,  en

gardant toujours la laisse molle pour qu'il ne sente aucune résistance.

3.Commencez à lui apprendre à marcher au pied

Une fois que vous avez appris à votre chien à s'asseoir, vous pouvez utiliser cette aptitude

pour vous aider à le promener en laisse. D'abord, captez l'attention de votre chien en

prononçant son nom et en lui montrant une friandise et dites "au pied". C'est la première

étape pour lui apprendre à ne pas tirer. Avancez alors de quelques pas, en encourageant

votre chien à vous suivre. Récompensez et félicitez votre chien dès qu'il répond à l'ordre

"au pied". Demandez à votre chien de s'asseoir à côté de vous, puis avancez à nouveau.

Pratiquez cet exercice en laisse plusieurs fois, par séances courtes, et quand votre chien

marche à côté de vous sans mettre aucune pression sur la laisse (sans tirer devant ou

traîner derrière), dites "au pied". Ainsi, il va associer la commande au fait de marcher à

vos côtés. 

Si votre chien traîne derrière, soyez plus actif et utilisez un ton de voix plus animé. Si votre

chien tire sur la laisse en vous devançant, c'est parce qu'il veut aller vite quelque part.

Restez simplement debout (ou commencez même à reculer), rappelez-le à vos pieds et

recommencez. N'avancez pas tant qu'il y a une tension sur la laisse : votre chien va vite

comprendre  que  tirer  sur  la  laisse  est  contre-productif,  quelle  que  soit  la  destination.

L'éducation pour un jeune chiot peut être fatiguante, les séances doivent donc être courtes

(quelques dizaines de mètres à augmenter progressivement).


